



DIARIO FINANCIERO

Inicio > Empresas > Entre Códigos

Entre Códigos

La oleada de nuevos socios en las firmas legales en Chile

En los últimos días del año se fueron acumulando los nuevos nombramientos de socios en las firmas legales chilenas, que asumen en su gran mayoría el próximo 1° de enero..

Por: Paula Vargas | Publicado: Jueves 26 de diciembre de 2024 a las 19:30 hrs.



Andrea Von Chrismar, socia Prieto Abogados (libre competencia y regulación). Cristián Carpentier, socio Arteaga

Suscríbete

Gorziglia (financiamiento). Constanza Rodríguez, socia PPU (mercado de capitales). Manuela Cross, socia PPU (Resolución de Controversias). Mario Fava, socio PPU (Proyectos, Ingeniería y Construcción). Josefa Larraín, social Dla Piper (resolución de controversias). María Francisca Salas, socia Cariola Díez Pérez-Cotapos (comercial / M&A) María Paz de Carcer, socia Cariola Díez Pérez-Cotapos (triburario). Sebastián Barros, socio Barros Silva Varela & Vigil (compliance). Sebastián Contreras, litigante, socio Chahuán Letelier. Francisco Cerda, socio Larraín y Asociados (minería y energía). Francisco Cárcamo, socio Lathrop Mujica Herrera & Diez (laboral). Eduardo Tirado, socio Garrigues Chile (mercantil / M&A). Ignacio Pera, socio Equity Dentons Chile (fintech).

Compartir



Si en las semanas previas los rankings marcaban la pauta de la industria legal, ya en los últimos días del año se fueron acumulando los nuevos nombramientos de socios en las firmas legales chilenas, que asumen en su gran mayoría el próximo 1° de enero.

Estudios grandes y medianos, multinacionales y boutique locales han hecho sus respectivas promociones: socios, directores y consejeros son parte de la vistosa lista de jóvenes profesionales (la mayoría sub40) que están dando un paso trascendental para empujar sus carreras.

En DF hicimos una recopilación de varios de los nuevos nombramientos. Más de una docena de abogados de distintas especialidades, desde libre competencia a desarrollo y financiamiento de proyectos, compliance y fintech, entre otras tantas disciplinas se abren paso en el círculo de hierro de los estudios jurídicos en Chile.

¿Cuáles son sus cualidades? Hay condiciones objetivas y subjetivas, comenta Carlos PérezCotapos, managing partner de Cariola Díez Pérez-Cotapos. “En cuanto a las objetivas, estas son cuando el grupo donde trabaja el candidato a socio crece y tiene la cantidad de clientes y de horas que amerita hacer un nuevo socio en el grupo que trabaja. En cuanto a las condiciones subjetivas, estas son, en términos generales, cuando el candidato a socio reúne las competencias técnicas, profesionales, de ética, de trabajo que la firma requiere y, en definitiva, cuando existe el affectio societatis que es voluntad común de querer asociarse”.

Benjamín Grebe, socio de Prieto añade que junto a lo anterior el ser referente dentro del área de práctica es muy relevante para que esté dentro del radar de profesionales que están permanentemente evaluando para determinar quiénes cumplen con estas competencias y así someterlo a votación en una asamblea de socios.

Generalmente dichas asambleas se realizan los últimos dos meses del año o a comienzos del nuevo período y no siempre terminan en la promoción de nuevos socios, ya que requieren de quórums muy altos (80% en el caso de algunos) o bien dependerá de las necesidades del estudio y de los abogados que postulen.

En las próximas semanas se conocerá el resultado en Guerrero Olivos, y en marzo Barros & Errázuriz debería realizar su reunión. En Claro & Cia y Alessandri no está contemplado realizar nuevos nombramientos en 2025. Mientras, en Carey tras la salida de Jorge Carey en agosto pasado y los movimientos internos que gatilló, tampoco habría novedades en lo inmediato.

Tempranos anuncios

Los movimientos este año partieron tempranamente. Ya en octubre Aninat Abogados sumaba a Cristián Reyes, especialista en libre competencia y regulación, como nuevo socio del estudio.

Al poco andar, en noviembre DLA Piper Chile fichó a la exAZ Josefa Larraín como socia del estudio para liderar la práctica de resolución de controversias, mientras ese mismo mes Garrigues aprobó la promoción de 18 socios a nivel global, uno de ellos, Eduardo Tirado, quien ve temas de Fusiones y Adquisiciones en la oficina chilena.

Pero, la avalancha de designaciones llegó en diciembre. Cariola Díez Pérez-Cotapos nombró como socias a dos abogadas sub40: María Paz de Carcer y Francisca Salas, especialistas en temas tributarios además de comerciales y civiles, respectivamente.

En PPU el anuncio se dio la semana pasada, cuando la Junta General nombró tres nuevos socios, una directora y un counsel en Chile. Los nuevos socios son Manuela Cross (resolución de controversias), Mario Fava (proyectos, ingeniería y construcción) y Constanza Rodríguez (mercado de capitales). Adicionalmente fueron nombrados María Jesús Ibáñez como directora de innovación y tecnología y Mario Mosó como counsel de la práctica de medio ambiente y desarrollo sostenible.

Por estos días llegó el momento de Barros Silva Varela & Vigil, quien designó a Sebastián Barros como socio de la firma. Barros era director del área corporativa y desarrolló la práctica de compliance dentro del estudio.

Larraín y Asociados también reveló su carta de socio para 2025. Francisco Cerda Lecaros ascenderá a partir del 1° de enero próximo, siempre atendiendo la práctica de proyectos, infraestructura, minería y energía.

El estudio jurídico Lathrop Mujica Herrera & Diez Abogados también hizo lo propio y Suscríbete
 promocionó a Francisco Cárcamo como socio, en línea con el fortalecimiento de su área laboral.

Otros movimientos

Siguiendo con el tema laboral, en las últimas horas el estudio especializado GNP Canales anunció varios movimientos. Los abogados Francisco Pinilla Valdés y María Luisa García Rifo fueron promovidos al cargo de directores de la firma.

Finalmente, el estudio Garnham Abogados informó la incorporación de dos áreas lideradas por nuevos socios. A cargo de organizaciones sin fines de lucro, asociaciones gremiales y cooperativas estará José Manuel Hernández, mientras la división de derecho regulatorio será liderada por Nicolás Suazo, detalló el estudio.



- tribunales
- abogados
- Libre competencia
- leyes
- laboral
- mercado financiero
- Minera

Te Recomendamos



Economía y Política

Repatriación de capitales entra en recta final con más de 200 declaraciones, pero un recaudo lejos de la meta



| Diario Financiero

Mercados CMF sostiene que hubo cambio de control en Azul Azul y exige más información a Clark | Diario Financiero

Señal DF

SQM-B: mercado ve repunte de la acción por fin del exceso de oferta de litio | Diario Financiero **Señal DF** 4 Datos clave para invertir en la semana | Diario Financiero

Señal DF

La partida de Paola Bruzzone en medio de nuevos flancos en CLC | Diario Financiero



¿Cómo ha cambiado la

Economía y Política

composición de las Suscríbete empresas? En dos décadas, el comercio y el agro



pierden participación y los i
|